
 

 

 

 

胆 江 地 協 第 3 0 回 年 次 大 会 を 開 催 
胆江地協の年次大会は、11 月 27 日(火)18:30 から

胆江地区勤労者教育文化センターにて開催されまし

た。来賓には連合岩手八幡博文会長,佐藤郁夫市議,髙

橋政一市議,菅原由和市議,千葉正男町議,藤原秀輔労

金奥州支店長にご臨席いただきました。 

第一号議案 2019 年度運動方針案では、組織拡大の

推進,青年委員会の結成準備,平和運動の推進,行政に

対する提言活動,来年 7 月の参議院選挙の取り組みな

どについて、第二号議案 2019 年度予算案では、各種

会議の充実,地域フォーラム参加費用,第 90 回記念メ

ーデー費用,青年委員会結成準備委員会費用などによる予算配分についてそれぞれ、構成組織

の代表者(代議員)に審議いただきました。結果、第一号議案,第二号議案共に満場一致で可決さ

れました。最後は決定した内容の実現にむけて各単組が協力することを確認し、三好議長の音

頭でガンバロー三唱をしました。 

 
来賓者                      団結してガンバロー 

 

政策・制度要求と提言の取り組みとして、11月 5日(月)金ケ崎町,11月 7日(水)奥州市にそ

れぞれ要請をしました。要請にあたっては各単組,幹事会,推薦議員の方々から意見をいただき、

金ケ崎町 25項目,奥州市 26項目にわたりまとめました。ご協力ありがとうございました。 

       

髙橋金ケ崎町長へ要請              小沢奥州市長へ要請 
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開会にあたって挨拶する三好議長 


